

## Vorschau:



Hünenberger Männerchor

Singen erfreut Herz und Geist

Nicht überall ist Chorgesang dermassen weit verbreitet wie bei uns in der Schweiz. Das hat historisch gewachsene Gründe. In kaum einem anderen Land wurde so viel gesungen wie bei uns. Man sang in der Schule, in der Kirche oder auch im Militär. Man sang oft bei der Arbeit, an Festen und in den Familien. Dies weckte auch das Bedürfnis, in Gesellschaft und an Zusammenkünften gemeinsam zu musizieren und zu singen. Aus diesem Zeitgeist entstand auch der Männerchor Hünenberg, wohl einer der ältesten Vereine unserer Gemeinde.

Ein Verein wie der Männerchor gleicht einem markanten Baum. Einem Baum mit Wurzeln, Stamm und Krone.

Die Wurzeln:

1919, am 7. Februar, gründeten im Restaurant Wartstein einige Männer aus allen Teilen der Gemeinde den Männerchor. Damit waren die Wurzeln unseres Vereins gelegt. Es erweckt einiges Schmunzeln, wenn man dem Gründungsprotokoll entnimmt, dass 3 der 5 gewählten Vorstandsmitglieder nicht einmal anwesend waren. Gründe dazu blieben unbeschrieben.

Der Stamm:

Jahrzehntelang, ja ein ganzes Jahrhundert, besteht nun der Verein. Es ging mal besser, dann wieder schlechter. Zeitweise registrierte man weit über 30 aktive Sänger, dann waren es nur deren 16. Hauptsache jedoch, der Verein überlebte Krisen und Glücksepochen. Ob Sturm oder Sonnenschein, der Stamm hält heute noch.

Die Krone:

Die Äste eines Baumes gleichen unserem Vereinsleben - einem Spiel von Licht und Schatten. Dunkle Momente, Abschiednehmen eines lieben Kameraden wechseln sich mit hellen Freuden. Auftritte und Konzerte vertiefen Freundschaften und Geselligkeit. So auch das nächste Frühlingskonzert das, so hoffen wir, regulär stattfinden kann.

### **Schlagernacht mit dem Männerchor Hünenberg vom 9. April 2022**

Mit schwungvollen Liedern, mit Ohrwürmern aus den 70er- und 80er-Jahren, werden wir Sie, geschätzte Hünenbergerinnen und Hünenberger, unterhalten. Unter der fachkundigen Leitung unserer Dirigentin, Frau Regina Domjan verführen wir Sie zum Träumen von «Roten Lippen», «Spanischen Nächten» oder «Wenn die Gitarren erklingen». Ein Repertoire also, das alle verzaubert und begeistert wird. Wir werden Sie musikalisch und gesanglich von einem Höhepunkt zum nächsten führen und Sie damit in beschwingte Laune bringen.

Neue Sänger sind bei uns herzlichst willkommen. Vereine leben vom steten Wandel, so auch wir. Unser Chor zählt 30 aktive Sänger. Das ist sehr erfreulich, aber offen gesagt, ein

Minimum, um alle Register mit genügend Stimmen auszustatten. Vielleicht ist das für Sie, lieber Leser, ein Ansporn, mit Ihrer Mitwirkung einen Beitrag an unsere vielfältige kulturell interessierte Gesellschaft zu leisten. Feste Plätze in unserer Agenda in pandemiefreien Zeiten haben das Ständli im Lindenpark, die Jubilaren-Feier der Gemeinde oder eine

gesellige Vereinsreise. Wir proben jeweils am Mittwoch im Ehret C. Singen im Chor ist ein optimaler Ausgleich für Geist und Körper, sehr zu empfehlen für Männer zwischen 25 und 85. Notenlesen ist keine Voraussetzung, vielmehr zählen Kameradschaft, freundschaftliche Begegnungen und humorvolles Zusammensein nach den Proben oder Anlässen. Gönnen Sie sich die Freude an einer glückseligen Vereinsmitgliedschaft im Männerchor Hünenberg.

Marcel Scherer, Präsident



Bild Rita Estermann